

DEMANDARÁ INVERSIÓN DE S/. 302 MILLONES

Centro de Genética en marcha

La implementación del Centro Nacional de los Recursos Genéticos del Perú, proyecto que forma parte del plan de acciones por los 100 primeros días de la nueva gestión en el Ministerio de Agricultura y Riego (Minagri), demandará una inversión de 302 millones de soles, informó el jefe del Instituto Nacional

de Innovación Agraria (INIA), Alberto Maurer.

Sostuvo que una vez implementado, el Perú estará en la vanguardia de América Latina en la colecta, preservación, estudio y puesta en valor de recursos genéticos.

Agregó que el INIA logró apuntalar los cimientos de la investigación en agrobiodi-

versidad del país en los primeros 30 años de vida del Banco de Germoplasma.

“Ahora nos estamos preparando para una prometedora segunda etapa, en la que el Perú subirá a las ‘ligas mayores’ y competirá de igual a igual con otras potencias regionales gracias al Centro Nacional de los Recursos Ge-

néticos”, apuntó Maurer.

El funcionario estimó que este proyecto de inversión pública (PIP) sería ejecutado en un plazo de cinco años.

Maurer se presentó ante la Comisión Agraria del Congreso de la República, con el fin de informar sobre la política institucional que viene siguiendo el INIA.



Vanguardia. Proyecto será ejecutado en cinco años.